

Berichte 2016

3-Länderecksiegerschau des CCFA am 12. Juni 2016 in Buggingen

- Drucken

3-Länderecksiegerschau des CCFA am 12. Juni 2016 in Buggingen

Wieder einmal Glück gehabt: Samstag – Regen, Sonntagvormittag viel Regen – Zu Beginn der Ausstellung – Regen weg und die Sonne lacht! Sämtliche negative Prognosen wurden wieder einmal über den Haufen geworfen! Selbst das angebotenen Hunderennen verzeichnete bei 30 Startern = 90 Starts und war damit sehr gut frequentiert – was man bei der 3- Länderecksiegerschau diesmal nicht sagen konnte: Mit 71 Meldungen blieb man weit unter den Möglichkeiten, was die eigentlich schöne Winzerhalle bietet: Gute Atmosphäre, günstige Preise, tolles Teamwork und eine sehr gute Präsentation an Knowhow und Assesoires! Die Tribüne ist bestens geschmückt und mit den wunderschönen Pokalen auch großzügig dekoriert. Wahrscheinlich haben einmal die kalten regnerischen Wetterprognosen, sowie die Fussball-Europameisterschaft ihre Spuren hinter-lassen. Dennoch konnte heute viele Schweizer Hundefreunde ein Stelldichein mit ihren wunderschönen Vierbeinern geben und bei 71 Meldungen, davon 21 verschiedene Rassen, war auch die anwesende Badische Presse sehr angetan! Die eingesetzten URCI-Zuchtrichter waren heute Michael Kraft, Maik Wagner, sowie Ralf Lehmann, die von den Ringschreibern Claudia Dietwiller, Melanie Kappel, sowie Udo Jüngert unterstützt wurden. Meist gemeldete Hunderassen waren die Chihuahuas, aber auch 8 Möpse in den verschiedensten Farben waren vertreten. Sonderringe gab es für Chihuahua, Mops, Franz. Bulldogge und Retriever. **Schönster Hund des Tages war dieses Mal eine Hündin: Shiba Inu, Aika of Glory light skimming the moon, im Besitz von Griessbaum Peter aus Haslach! Wir gratulieren!** Sollte man Buggingen im Folgejahr wiederholen? Wir meinen ja – das Potential ist da, das Knowhow und die Angebote stimmen – Freuen wir uns darauf!





